

INTERPROFESSIONELLE QUALITÄTSZIRKEL FRÜHE HILFEN



EIN VERNETZUNGSPROJEKT DES NATIONALEN
ZENTRUMS FRÜHE HILFEN IN ZUSAMMENARBEIT MIT
DER KASSENÄRZTLICHEN BUNDESVEREINIGUNG

Interprofessionelle Qualitätszirkel Frühe Hilfen bauen auf den seit mehreren Jahren etablierten ärztlichen und psychotherapeutischen Qualitätszirkeln auf. Dabei steht vor allem die systemübergreifende Zusammenarbeit im Mittelpunkt. Um eine Brücke zwischen der Kinder- und Jugendhilfe und dem Gesundheitswesen zu schlagen, sind Akteure beider Systeme in den Zirkeln vertreten.

IHR NUTZEN BEI TEILNAHME:

- Wissen um kurze Wege bei der Vermittlung von passgenauer Hilfe
- Besseres Verständnis für das jeweils andere Unterstützungssystem
- Vertiefte Kenntnis über die regionalen Angebote Früher Hilfen
- Erleichterung der Zusammenarbeit im Sozialraum
- Erhöhte Handlungssicherheit in schwierigen Fällen durch ein größeres professionelles Netzwerk

HABEN SIE INTERESSE?

Bei allgemeinen Fragen zum Projekt können Sie sich an das NZFH wenden unter: iqz@nzfh.de

Gefördert vom:



Träger:



In Kooperation mit:



In Zusammenarbeit mit:

